



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, jeudi 26 octobre 2023

Une compagnie en résidence à la Scomam programmée au prochain festival Les 3 Éléphants

Le Grand Colossal Théâtre est actuellement à la Scomam à Laval pour le dernier épisode de la trilogie "La Chienlit, Enterre-moi partout". En 2020, la compagnie était déjà en résidence pour le premier opus de cette oeuvre, "Pour un fascisme ludique et sans complexe", présentée au festival Les 3 Éléphants en 2021.

Le Grand Colossal Théâtre est de retour en résidence à la Scomam dans le cadre du soutien exceptionnel à la création et à la résidence de répétition en amont de la diffusion aux structures arts de la rue et espace public, appel à projets porté par Laval Agglomération, en attente de l'ouverture du CNAREP.

Pour l'édition 2024 des 3 Éléphants, Le Grand Colossal Théâtre sera dans la programmation des arts de la rue et jouera sa trilogie le mercredi, jeudi et vendredi soir.

LE GRAND COLOSSAL THÉÂTRE

Le Grand Colossal est une compagnie de théâtre créé en 2012 par Alexandre Markoff (auteur, metteur en scène) et Léna Guellil-Faventines (administratrice) avec Sébastien Delpy, Nicolas Di Mambro, Sylvain Tempier et Aline Vaudan (comédien.ne.s) pour proposer au public des créations originales. Elle s'est depuis enrichie de nouveaux membres, dont Anna Delpy (chargée de diffusion) et défend un théâtre dématérialisé, sans décors ni installation électrique, mettant l'acteur et le texte au centre de ses créations.

LA CHIENLIT – Série de spectacles

Cette série en trois épisodes raconte comment une commune sans histoires va sombrer dans le chaos à partir d'une petite étincelle : une grève des éboueurs. Les habitants de cette petite communauté vont se débattre dans des monceaux d'ordures au propre comme au figuré. La grève est le prélude d'un enchaînement incontrôlé de catastrophes politiques et sociales qui vont s'abattre sur la ville.

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65